

[Freiwillige Feuerwehr](#)

Freiwillige Feuerwehr: Bürgermeister zu Gast bei der Jugendfeuerwehr

Beigetragen von JNN am 25. Jun 2023 - 12:53 Uhr

Einen nicht alltäglichen Gast konnte die Juister Jugendfeuerwehr am Übungsabend in der vergangenen Woche begrüßen. Der Bürgermeister der Insel, Dr. Tjark Görge, war zu Besuch bei der jüngsten Abteilung der Inselwehr. Und dies nicht ohne Grund. Als Anerkennung für das Engagement der Jugendlichen überreichte der Verwaltungschef den Mitgliedern der Jugendfeuerwehr Dauerkarten für den Eintritt in das Schwimmbad der Inselgemeinde.

Mit lobenden, motivierenden Worten richtete sich der Bürgermeister an die Jungs, und hob die Bedeutung der Wichtigkeit der Jugendfeuerwehr auf einer Insel hervor. Der Großteil der Einsatzabteilung der Feuerwehr hat den Werdegang durch diese genommen. Die Jugendabteilung der Feuerwehr Juist wurde im Jahr 1977 vom Ehrenbrandmeister Martin Kleen gegründet, und sie gilt als älteste Jugendfeuerwehr auf den Ostfriesischen Inseln. In den kommenden zwei Jahren werden erneut zahlreiche Jugendliche den Weg in die Einsatzabteilung nehmen, und somit den Brandschutz auf der Insel sicherstellen.

TEXT: AREND JANSSEN-VISSER
FOTO: FEUERWEHR JUIST

Article pictures

